



宮城小通信

郡山市立宮城小学校

学校便り No.36

令和6年10月21日

文責：校長 伊藤 孝行

最低気温2.7度の冷え込んだ朝でした。

郡山市の今朝の最低気温は午前6時の2.7度で、まさに冬を感じさせるような寒さでした。

子どもたちの登校時の服装も先週末までの半そで短パンから打って変わって長袖、パーカー、ウィンドブレーカー等と冬の装いが見られました。



今朝は冷え込みましたが、水曜日は24度を超える気温の予報が出ています。季節の変わり目、気温も日によって大きく変化しますので、気温に応じた服装で健康管理をお願いします。

10/21(月)はオリオン座流星群のピーク。

先週のスーパームーンは、子どもたちからも「見ました。」という声が聞かれました。



<10月21日(月)午後11時頃>

今年のオリオン座流星群の極大は21日(月)15時頃になると予測されていますが、日本では放射点が空に昇る22時頃~22日(火)の明け方にかけてが流星の出現する時間となり、放射点の高く昇る明け方ほど出現が増えていきます。

流れる流星の数は条件の良いところで1時間あたり5~10個程度と予想されています。

福島県算数ジュニアオリンピックの問題

福島県では、算数・数学ジュニアオリンピック

大会を毎年開催しています。この大会には多くの小中学生が参加し、日頃の学習の成果を競っています。今年の問題が公表されましたので、その中から二つを紹介します。

かけ算 2024

$$\begin{array}{r} \times \square\square\square\square \\ \hline \square\square\square\square \\ \square\square\square\square \\ \square\square\square\square \\ \square\square\square\square \\ \hline \square\square\square\square \\ \square 2\square 0\square 2\square 4 \end{array}$$

わり算 $\square\square\square$

$$\begin{array}{r} \square\square\square \\ \square 6 \overline{) 20\square 24} \\ \underline{\square\square\square} \\ \square\square\square \\ \underline{2\square\square} \\ 3\square 4 \\ \underline{\square\square\square} \\ 0 \end{array}$$

4・5・6年生の皆さんはチャレンジしてみたいかがでしょうか？

答え合わせは、明日以降校長室で行います。

1・2・あおばでサツマイモ掘りをしました。

今日の2時間目に、1・2年生とあおば学級の子どもたちとでサツマイモ掘りを行いました。



今年は、畑に太陽が当たるよう周囲の枝を切り取ったり、風通しが良くなるよう下草を刈ったりしました。そのため、例年より大きなサツマイモがたくさん採れ、子どもたちは喜びました。

子どもたちの水筒の中の氷について

昔と違って今は一年中水筒を持ってくるようになりました。その大きな理由は熱中症対策のためです。暑さが厳しいときは、体を冷やす冷たい飲み物はとても効果があります。

現在、秋から冬に向かう時期になり、冷たい飲み物は体を冷やし過ぎることにもなります。

水筒の中身も服装同様気温に応じたものとし、お子さんの健康管理をお願いします。